

# 中学生の「税」についての作文

税務課では、納税意識の高揚を目的に、次代を担う中学生を対象に「税についての作文」を募集しました。この中から最優秀賞である小松島市長賞を受賞された小松島中学校3年の桑内ゆめさんの作文を紹介します。

## 『大切な税』

小松島中学校3年

桑内 ゆめ



民税、自動車税などたくさん

の種類がある。そしてこれら

は、国に納める国税と、都道府県に納める地方税に分けら

れている。さらに、私達の暮

らしは、これらの多くの税金

によって支えられているのだ。

病気や怪我をした人、子供や

高齢者、生活に困っている人

のために使われたり、道路や

橋、公園が造られたり。そして、

安全な暮らしを守ってくれて

いる警察や消防。また、私達

が毎日勉強している校舎、そ

れに机や椅子。教科書もそう

である。私が「税」について

興味を持ち、学ぶきっかけと

なった、たくさんの本がある

図書館も、すべて税金で成り

立っているのである。こんな

身近な所で、こんなにも多く

な消費税以外にも所得税や住

税金には、私達に最も身近

しに密接に関わっていること

に改めて感慨深い気持ちにな

った。

多くの人々の助けとなり、  
豊かにする「税」。「税」は、  
私達にとって欠かすことの出  
来ない大切な物であるのだ。

そんな大切な「税」を私達  
は正しく使うことが大切だと  
思う。なぜなら、税金は大切  
なお金であるから。だからこ  
そ、人々を公平にしていかな  
ければならないと切実に思つ  
た。

また、現在の日本が抱えて  
いる問題点の一つに、少子高  
齢化というものがある。お年  
寄りが増え、働く若い人が  
年々減少しているという現実。

働く人が少なくなっていくと  
いうことは、単純に考えてみ  
ても、税金による収入が減り、  
人々が十分な社会生活を送る  
ことが難しくなっていくとい

うことだ。そのようなことも私  
達は今後、真剣に考えて行動

の税金が使われ、私達の暮ら  
しに密接に関わっていること

に改めて感慨深い気持ちにな

ればならないと思う。

税金は、人間が社会で毎日、  
より良く生活するためにはど

うしても必要なお金だ。一人

ひとりが、それぞれの立場で

しっかりと考へ、共に助け合い、  
納税していくことが大切だと

思う。

【入選】	【佳作】
小松島中学校3年 桑内 ゆめ	小松島中学校3年 森岡 功至 小松島中学校3年 長尾 美咲
【審査員特別賞】	小松島南中学校2年 小川恵里佳 小松島中学校3年 矢根 花音
小松島中学校3年 黒田 凜	小松島南中学校2年 西 智生 小松島南中学校2年 高橋 愛和
小松島南中学校2年 榎本 歩佳	【佳作】 小松島南中学校2年 前川 楓奈
【入選】	小松島中学校3年 一柳明日菜 小松島南中学校2年 松田 莉子
小松島中学校3年 萩木 拓行	小松島中学校3年 手束 愛華
小松島中学校3年 佐々木利咲	小松島中学校3年 照本 莉子

平成30年度の「税についての作文」優秀作品の表彰を受けた方は次のとおりです。(敬称略)

### 【小松島市長賞】

小松島中学校3年 桑内 ゆめ

### 【審査員特別賞】

小松島中学校3年 黒田 凜

小松島南中学校2年 榎本 歩佳

### 【入選】

小松島中学校3年 萩木 拓行

小松島中学校3年 佐々木利咲

### 【入選】

小松島中学校3年 森岡 功至

小松島南中学校2年 小川恵里佳

### 【佳作】

小松島中学校3年 一柳明日菜

小松島中学校3年 手束 愛華

小松島中学校3年 照本 莉子

### 【佳作】

小松島中学校3年 長尾 美咲

小松島中学校3年 矢根 花音

小松島南中学校2年 高橋 愛和

小松島南中学校2年 前川 楓奈

小松島南中学校2年 松田 莉子